



# いしのまき

伝統の石巻川開き祭り

101回目も熱く

## 24万人が夏の思い出

石巻市最大の夏祭りである第101回石巻川開き祭りが8月2日から4日、市内中心部で行われました。祭りは北上川を改修して港を開いた川村孫兵衛重吉翁に対する報恩感謝が原点で、初日は川で亡くなった人や東日本大震災犠牲者をしのぶ2千個の灯籠が浮かべられました。水上での孫兵衛船競漕や目抜き通りでの陸上行事が始まった2日目から本番のにぎわいになり、夜には約1万6千発の花火が夜空を焦がしました。恒例の小学校鼓笛隊パレードや大漁踊りなどがあった最終日も市民の力で盛り上げ、3日間合わせて約23万8千人が夏の思い出を刻みました。



石巻市イメージキャラクター

- 公園特集「みんな笑顔になれる場所へ」 ----- P2
- まちの話題 ----- P6
- 健康コーナー ----- P7
- スポーツ・文化・催し ----- P8

- 今月のお知らせ ----- P10
- 相談あんない・子育て支援コーナー ----- P14
- SDGs・包括連携協定・文化財たんぼう ----- P15
- みんなの広場・きらり★まきっこ ----- P16